



こころ えがお せかい  
心つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく

がっこう

# 学校だより

よこはま しりついい だきた しょうがっこう  
横浜市立飯田北いちょう小学校  
れいわ ねん がっこう  
令和2年 5月号  
がつ にちはっこう  
5月11日発行

がっこうちょう みやざわ ちずみ  
学校長 宮澤 千澄

いま がまん とき  
今は我慢の時！！

あ まえ か あたら せいかつようしき  
～当たり前を変え、新しい生活様式を～

りん じきゅうぎょう えんちょう き ざんねん いま がっこう こ げん き こえ ひび  
臨時休業の延長が決まり、残念ながら今しばらく学校に子どもたちの元気な声が響くことは

のぞ げつ いじょう しんがた かくだいぼうし かかてい ちょうじかんす せい  
望めません。2か月以上にわたり新型コロナウイルス拡大防止のために各家庭で長時間過ごす生

かつ つづ なか きょうりよく じゅう がいしゅつ ひび つづ  
活が続く中、たくさんのご協力ありがとうございました。自由に外出できない日々が続きます

が、できるだけ規則正しく計画的に学習を進めたり体を動かしたりすることをお願いします。お

こま わ がっこう しょくいん えんりょ でんわ  
困りのことや分からないことがありましたら、学校に職員がおりますので遠慮なくお電話くださ

い。

けんきゅうじょ やまなかきょうじゅ しんがた たたか なが としぶし  
IPS研究所の山中教授が「新型コロナウイルスとの闘いは長いマラソンです。都市部で市

ちゅうかんせん ひろ ぜんりよくしつそう ちか どりよく ひつよう こ じきゅうそう じゅん  
中感染が広がり、しばらくは全力疾走に近い努力が必要です。また、その後の持久走への準

び たいせつ かんせん かくだい ちいき せんて たいさく じゅうよう わたし いっちだんけつ ただ  
備も大切です。感染が拡大していない地域も、先手の対策が重要です。私たちが一致団結して正

こうどう ねぼ つよ つづ ちから うしな じぶん しゅうい たいせつ ひと  
しい行動を粘り強く続ければ、ウイルスは力を失います。自分を、周囲の大切な人を、そして

しゃかい まも ほっしん ただ じょうほう にゆうしゅ かくじつ おこな  
社会を守りましょう！」と発信しています。「正しい情報入手し、できることを確実に行って

いく」ことを引き続き心掛けていきましょう。そして、これから続く長い闘いのために、「新し

せいかつようしき もと ひと かんかく あ あそ い おくない  
い生活様式」が求められています。「人との間隔はできるだけ2m空ける」「遊びに行くなら屋内よ

おくがい えら かいわ ちゃくよう いえ かね て かお あら  
り屋外を選ぶ」「会話をするときは、マスクを着用する」「家に帰ったらまず手や顔を洗い、でき

はや き が あ てあら びょうほど せつけん みず ていねい どう  
るだけ早く着替え、シャワーを浴びる」「手洗いは30秒程かけて石鹸と水で丁寧におこなう」等

なか ひとり じっせん がっこう さいしんじょうほう つた  
の中で一人ひとりすぐにできることは実践していきましょう。学校からも最新情報をお伝えする

がっこう ほっしん つと  
ために、学校ホームページやマチコミメールからの発信に努めています。もちろん、マチコミメー

じょうほう え あ まえ わす たよう ほっしん き  
ルやホームページから情報を得られることが当たり前ではないことも忘れず、多様な発信に気を

つ まい いま かんせんよぼう けんこうほじ つと きた がっこうさいかい む じゅんび すず げん  
付けて参ります。今は感染予防・健康保持に努め、来るべき学校再開に向け準備を進めながら元

き こ いっこく はや さいかい こころ ねが がんば  
気な子どもたちとの一刻も早い再会を心から願っています。頑張りましょう！！